



On dirait une bousculade aux portes du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC)

Après Christian Penda Ekoka, (conseiller à la Présidence de la République), Paul Eric Kingue, (ancien maire de la commune Njombe-Penja), c'est au tour d'un autre visage bien connu de société camerounaise, Jules Frédéric Nyonga, puisqu'il s'agit de lui, l'ancien entraîneur des lions indomptable du Cameroun vient lui aussi de rejoindre l'équipe de Maurice Kamto

L'information vient d'être révélée par le journaliste et lanceur d'alerte Boris Bertolt. Aucune confirmation y relative du directoire du MRC ne filtre jusqu'ici

Bien qu'il ne soit pas très connu dans les milieux de la politique, Jules Frédéric Nyongha est cependant connu dans les milieux du sport pour sa riche expérience de joueur et d'entraîneur.

Nous y reviendrons...